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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DA FACULDADE DE TECNOLOGIA 

REALIZADA EM 18.08.2017. 

Às quatorze horas do dia dezoito de agosto do ano de dois mil e dezessete, reuniu-se na sala de 1 
reuniões 01 da FT o Conselho Departamental da Faculdade de Tecnologia, com a presença dos seguintes 2 
conselheiros: JOÃO CALDAS DO LAGO NETO (Presidente), ANGELA MARI DOS SANTOS COSTELLA, 3 
ELIZANGELA FRANCISA SENA DE ARAÚJO, GREICY COSTA MARQUES, HELDER CRUZ DA SILVA, HELOÍSA 4 
MARIA BRAGA CARDOSO DA SILVA, IVANA HELENA DE LA ROQUE SOARES, JEAN CARLOS SILVA 5 
ANDRADE, JONAS GOMES, LUIZ EDUARDO SALES E SILVA, LUIZ FERNANDO VIEIRA DE OLIVEIRA, MARLY 6 
GUIMARÃES FERANDES COSTA, NILSON ROBUIGUES, OCILEIDE CUSTÓDIO DA SILVA, PAULO ROBERTO 7 
OLIVEIRA MARTINS, RAFAEL DA SILVA MENDONÇA, RÔMULO DE OLIVEIRA LIMA, SANLEY SANDRO 8 
CAPUCHO. Ausências justificadas: JUNOUT MARTINS LOUZADA SOUZA NETO, PATRÍCIA DOS ANJOS 9 
BRAGA SÁ DOS SANTOS (férias), KARLA MAZARELO MACIEL PACHECO e SATOMI MURAYAMA CHAAR. A 10 
sessão ordinária do Conselho Departamental da Faculdade de Tecnologia foi iniciada em 2ª 11 
chamada às quatorze horas. A pauta foi submetida à apreciação do Conselho, sendo aprovada 12 
na sequência que segue juntamente com as respectivas deliberações. APRECIAÇÃO DA ATA DA 13 
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONDEP DE 21/07/2017: Após a leitura do documento, a pauta foi colocada 14 
em discussão e, não havendo manifestações por parte dos conselheiros, foi submetida à votação. 15 
Decisão do Conselho: APROVADA com 02 (duas) abstenções. PONTO 01. Apreciação do processo nº 16 
005/2017-DEP referente ao Relatório Final de estágio probatório da docente Ely Sena de Almeida. 17 
Relatora: Conselheira Ocileide Custódio. Voto da relatora: A partir das atividades realizadas pela 18 
interessada, esta apresentou bom desempenho de suas funções. A relatora é FAVORÁVEL à  aprovação 19 
do relatório final de estágio probatório relativo ao período de 09/05/2014 a 09/05/2017 da docente ELY 20 
SENA DE ALAMEIDA. Decisão do Conselho: APROVADO POR UNANIMIDADE.  PONTO 02. Decisão Ad 21 
Referendum manifestação favorável ao afastamento do servidor docente RUBEM CESAR RODRIGUES. 22 
Decisão do Conselho: APROVADO POR UNANIMIDADE. PONTO 03. Apreciação do recuso dos 23 
candidatos inscritos para o concurso público para carreira de magistério superior do Departamento de 24 
Engenharia Mecânica, edital nº 037/2017 de 09/09/2017, área de conhecimento: engenharia mecânica, 25 
subárea engenharia térmica que tiveram suas inscrições indeferidas pelo CONDEP. Interessados: 26 
Antônio Etelvino Pereira Soares e Catiane Monteiro Lima  Relatora: Conselheira Ivana Helena de 27 
Laroque Soares. Voto da relatora: Considerando que o parecer que indeferiu a inscrição não observou o 28 
prazo de prorrogação do edital nº 037/2017, tendo em vista que os interessados Antônio Etelvino 29 
Pereira Soares e Catiane Monteiro Lima apresentaram todos os documentos exigidos no item 4.12 da 30 
resolução considerada e que realizaram a inscrição de acordo com a prorrogação publicada, a relatora é 31 
FAVORÁVEL ao deferimento do recuso para homologação da inscrição da candidatura. Decisão do 32 
Conselho: APROVADO POR UNANIMIDADE. PONTO 04. Homologação de inscrição no concurso para 33 
carreira de magistério superior do Departamento de Eletrônica e Computação, área Telecomunicações, 34 
edital 047/2017. As inscrições dos 12 candidatos foram deferidas em sua totalidade pela CCCMS da FT. 35 
Voto do relator: O relator é FAVORÁVEL ao deferimento da inscrição dos candidatos FRANCISCO DE 36 
ASSIS PEREIRA JANIÁRIO, DILERMANDO RAMALHO DE MELO, RUBERVAL MEDEIROS DE ALCANTRA, 37 
PIERRE VILAR DANTAS, EDDIE BATISTA DE LIMA FILHO, CARLOS ALBERTO OLIVEIRA DE FREITAS, 38 
ANDERSON VINICIUS CORREA DE OLIVEIRA, ALDEMIR SILVA TEIXEIRA JUNIOR, MARCIO MENEZES 39 
RODRIGUES, SERGIO DE SOUZA ABREU, JUAN GABRIEL COLONNA, ALEX LIBÓRIO CARANHA. Decisão do 40 
Conselho: APROVADO POR UNANIMIDADE. PONTO 05. Homologação de inscrição no concurso para 41 
carreira de magistério superior do Departamento de Eletrônica e Computação, área Eletrônica, edital 42 
047/2017. As inscrições dos 19 candidatos foram deferidas em sua totalidade pela CCCMS da FT. Voto 43 
do relator: O relator é FAVORÁVEL ao deferimento da inscrição dos candidatos ALEXANDRE KENEDY 44 
PINTO SOUZA, MARIO ANGEL PRAIA GARCIA, LARISSA MEDEIROS DE ALMEIDA, FRANCISCO DE ASSIS 45 
PEREIRA JANUÁRIO, THALES RUANO BARROS DE SOUZA, MANOEL SARMENTO DE LIMA NETO, PIERRE 46 
VILAR DANTAS, DILERMANDO RAMALHO DE MELO, WALFREDO DA COST LUCENA FILHO, MARCUS 47 
VINICIUS PELEGRINI, ROBERLANIO DE OLIVEIRA, MELO, CLAUDIO FRANKLIN MARTINS PINHEIRO, 48 
HENDRIKS DELESPOSTE PAULINO, MARCEL, SALVIONI DA SILVA, GERDSON TANAKA, SOARES, ANDERSON 49 
DE OLIVEIRA CASTRO, MIGUEL SORIA NEGREIROS, ADONIS FERREIRA RAIOL LEAL, LYDIA GONZALEZ CHIA. 50 
PONTO 06.  Apreciação do processo nº 026/2017-DE. Solicitação de afastamento para cursar 51 
doutorado em Engenharia Elétrica na UNIFEI. Interessado: Verônica Etchebehere Santiago. 52 
Relatora: Conselheira MSc. Suelen Nonata de Souza Matias. Voto da relatora: FAVORÁVEL ao 53 
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afastamento da Profa. Verônica Etchebehere Santiago para realizar doutorado na Universidade 54 
Federal de Itajubá no período de agosto de 2017 a agosto de 2021. Decisão do Conselho: APROVADO 55 
por unanimidade o parecer da relatora. PONTO 07.  Apreciação do pedido de adap0tação das salas 2005 56 
e 216 para uso provisório no período letivo 2017/2s do curso de Arquitetura e urbanismo. A conselheira 57 
Elizangela de Araújo pediu a palavra explanando a respeito do pedido provisório para uso no período 58 
letivo 2017/2s das salas 205 e 216 pelo curso de Arquitetura e urbanismo ministrarem as disciplinas 59 
alocadas no ateliê que entrará em reforma e cujas pranchetas necessitam ser transferidas para outro 60 
local. Decisão do Conselho: APROVADO por unanimidade a transferência das pranchetas do ateliê para 61 
as salas supracitadas.  PONTO 08.   O QUE HOUVER: foi agendada reunião extraordinária no dia 25/08 62 
para apresentação do relatório de otimização das salas localizadas no bloco de aulas da FT. Decisão do 63 
Conselho: APROVADO por unanimidade. Não houve manifestações adicionais por parte dos 64 
conselheiros. Assim sendo, eu, João Caldas do Lago Neto, Vice-Diretor da Faculdade de Tecnologia, lavro 65 
o presente documento que segue por mim assinado. 66 

  67 

 

Prof. Dr. João Caldas do Lago Neto 
Presidente do CONDEP/FT 

 


